

Congratulation

Walter Kohn

Received: 16 January 2012 / Accepted: 17 January 2012 / Published online: 10 March 2012
© Springer Science+Business Media, LLC 2012

Cher Jacques,

C'est un plaisir unique que de pouvoir écrire ces mots d'appréciation de notre grande et profonde amitié qui commença – c'est difficile à croire – il y a presque 60 ans, lors de deux des premières réunions sur la Physique des Solides: l'une a eu lieu à la Villa Monastero à Varenna, Italie, et l'autre était une conférence Gordon en Nouvelle Angleterre, à l'est des Etats-Unis. Nous avons tout de suite trouvé des intérêts communs, quoique travaillant sur des aspects différents, surtout en ce qui concerne la structure électronique des solides et, un peu plus tard, sur la théorie de la physique des surfaces.

En même temps que débutaient les rapports scientifiques entre nos étudiants, une amitié personnelle se développa entre nos deux familles. Il en résulta très tôt plusieurs visites mutuelles, en France, surtout à Paris et à ta maison de campagne à Palteau, aussi bien qu'aux Etats-Unis, à San Diego et Santa Barbara. Je me rappelle souvent de notre cher ami commun, feu André Blandin, et je maintiens toujours des contacts aimables et fructueux avec Denis Jérôme, qui était ton étudiant et mon postdoc.

Enfin je désire mentionner le concert organisé par ta famille en 2009 à l'Ecole Normale Supérieure, rue d'Ulm. Je vous remercie tous pour cet événement.

Tout récemment nous avons montré à quelques amis les beaux livres de Mary avec copies de ses tapisseries et jouets qu'elle a créés pendant presque toute sa vie.

Santé permettant, j'espère te revoir bientôt à Paris.

Sincère amitié,
Walter

Dear Jacques,

It is with great pleasure that I write these words of appreciation for our strong and deep friendship which started, it is hard to believe, almost 60 years ago during two of the first meetings on solid state physics: one taking place at the Monastero villa in Varenna, Italy, and the other at the Gordon conference in New England, on the east coast of the United States. We immediately found common interests, albeit worked on different aspects, especially regarding the electronic structure of solids and, a little later, on the theory of surface physics.

At the same time as our scientific interaction developed between our students, a personal friendship grew between both our families that resulted very rapidly in several visits in France, especially in Paris and at your country house in Palteau, and in the United States, in San Diego and Santa Barbara. I often remember our late mutual friend André Blandin and I still have pleasant and fruitful contacts with Denis Jérôme who was your student and my postdoc.

Finally, I wish to mention the concert at the Ecole Normale Supérieure, rue d'Ulm, in 2009, organized with the help of your family. I thank you all for that event.

Just recently we showed to a few friends Mary's beautiful books, copies of her tapestries and toys that she created for almost all her life.

Health permitting, I hope to see you in Paris.

With kind regards,
Walter

W. Kohn (✉)
University of California, Santa Barbara, CA 93106-9530, USA
e-mail: kohn@physics.ucsb.edu